



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 031
03 de febrero de 2021**

Ceremonia de Incorporación de la Carrera de Pedagogía de la Lengua y la Literatura

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación realizó la ceremonia de Incorporación de la Carrera de Pedagogía de la Lengua y la Literatura, de las promociones 2019-2019 y 2019-2020. El Título de la República del Ecuador que brinda el Alma Mater, Licenciatura en Ciencias de la Educación, mención Ciencias del Lenguaje y Literatura, representa la formación científica y académica y, sobre todo, responde a la formación humanística y completa de valores.

El Ph.D. Guillermo Terán Acosta, Decano, expresó que se busca que los estudiantes que culminan su carrera, sean excelentes profesionales y seres humanos sensibles a la realidad y a las circunstancias que vive el mundo y que actualmente rodea a las personas: que tengan la vocación de trabajar con los jóvenes a partir de la confianza, la rectitud y la honestidad. Dijo a los recién graduados que sus profesores han depositado en ellos toda su confianza, con la seguridad de que a donde vayan el nombre de la Universidad Central del Ecuador quedará por lo alto.

José Villacis, portavoz de los nuevos graduados de Licenciatura, ratificó el afán de aprender que tienen como seres humanos. La Lengua y la Literatura de un idioma son las armas más sagaces con las que pueden defender su cultura, su individualidad, su propia forma de ver y tener un punto de vista del mundo. Montalvo admiraba eso en Cervantes y, más que en Cervantes, lo hacía en El Quijote. Aprendió de este libro, tesoro de la humanidad, una filosofía que busca la justicia con la propia mano, sin esperar que llegue de la mano de otro.

El Dr. Pablo Romo, Director de la Carrera, recalcó que en el desarrollo de su carrera los jóvenes graduados verán como las generaciones que están a su cargo abandonan las aulas y se van por la vida con la formación que ellos les han dado. Añadió "recuerde estos momentos, vayan encaminados hacia la construcción de un mundo más justo; luchen por los ideales que cada uno se ha propuesto, sin dejar de pensar en el otro como ser humano; transformen la educación de este país a partir de sus ideales de justicia, libertad, responsabilidad y derecho. Piensen en esta Universidad que el día de hoy les asigna un Título profesional, y un Título de ser humano, referente íntegro en la transformación social y crítica que la patria necesita".

La corrupción, la violencia, los males sociales aguardan de los nuevos Licenciados su recto actuar en solidaridad y por amor a sus semejantes. Recalcó que es urgente imprimir el sello de los graduados de la ilustre Casona Universitaria en la sociedad ecuatoriana. Resulta inaplazable forjar cada día la sociedad equitativa, respetuosa y solidaria que todos anhelan. Comprometió a los jóvenes profesionales a que con sus enseñanzas sean siempre la luz que alumbe caminos. Que su ejemplo, su actuar, su palabra sea la motivación de sus estudiantes, que con su conducta pongan siempre en alto el nombre de la Universidad Central del Ecuador, expresó la MSc. Martha Alquinga, miembro de Consejo de Carrera, Coordinadora de la Unidad de Titulación.

J.P